

Pimpin Upacara Bendera Gabungan, Brigjen TNI Agus Widodo Berikan Jam Komandan

Achmad Sarjono - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Mar 18, 2023 - 17:00



MERAUKE - Pimpin upacara Bendera 17-an Komandan Korem 174/Anim TI Waninggap Brigjen TNI Agus Widodo, S.I.P., M.Si. mengambil Jam Komandan Kepada peserta Upacara yang terdiri dari personil gabungan dari Makorem dan satuan jajaran yang ada dibawahnya. Bertempat di lapangan Upacara Makorem 174/ATW. Kampung Kamangi Jl. Poros Tanah Miring Distrik Tanah Miring Kabupaten Merauke. Jumat (17/03/23).

Pada upacara 17-an ini Danrem 174/ATW membacakan Amanat Pangdam XVII/Cenderawasih yang pada intinya dalam pelaksanaan program kerja saat ini berada pada akhir triwulan 1 program kerja dan anggaran tahun 2023, mari kita selesaikan program anggaran pada periode triwulan 1 ini dengan sungguh-sungguh, tanpa ada satu program yang terlewatkan.

Pertahankan kinerja yang sudah baik dan tingkatkan kinerja yang belum optimal, serta segera menyusun laporan evaluasi triwulan I dengan tetap mentaati ketentuan yang berlaku, khususnya ketepatan waktu pengiriman laporan, kebenaran isi laporan dan dapat dipertanggungjawabkan.

Terkait dengan pelaksanaan Rapim Kodam XVII/Cenderawasih, Seluruh prajurit dan PNS kodam XVII/Cenderawasih agar memahami pokok-pokok kebijakan pimpinan dan mengimplementasikan dalam program kerja di satuan masing-masing," harapnya.

Sedangkan dalam Jam Komandan Korem 174/ATW Brigjen TNI Agus Widodo menyampaikan ini adalah pertama kali menjadi Irup dalam Upacara dan pada kesempatan ini saya mengambil Jamdan. Sebagai seorang prajurit Ada 3 Dasar Prajurit dalam melaksanakan tugas yang harus dipedomani yaitu Loyalitas, Moralitas dan Integritas. Selain tiga dasar tersebut, sebagai prajurit juga harus memiliki Kedisiplinan dengan melaksanakan aturan atau norma yang berlaku dengan Penuh Rasa Tanggungjawab yang dimulai dari Hal-hal kecil, mulai dari Kerapian berpakaian, rambut, kumis, jenggot dan lainnya harus sesuaikan dengan aturan dan ketentuan. Hindari pelanggaran sekecil apapun yang nantinya akan merugikan diri, keluarga bahkan satuan dimana kalian bertugas.

Prajurit wajib mengetahui perkembangan situasi di wilayahnya masing-masing, harus mempunyai kepekaan, peduli/tidak malas tahu terhadap perkembangan situasi di wilayah. Tingkatkan Deteksi dini, Cegah dini dan kemampuan sebagai aparat teritorial sesuai perkembangan zaman," pesanya.

Selain para prajurit, Jam Komandan Juga diikuti oleh Para Kasi, para Dansat, Kabalak Disjan serta seluruh perwira yang Hadir Dalam upacara bendera 17-an gabungan dari seluruh jajaran Korem 174/ATW. (*)